

SCHOOL REPORT

わんしの夢!



内田 奈穂 さん
日本文化を広めたい

幸手市立吉田小学校

私は、観光に関する仕事に就きたいです。日光江戸村へ旅行に行った際、「たくさんの国や地域に日本文化を広めたい。」と思いました。

自分の言葉で外国の方に日本の文化を説明できるよう、外国語の学習を頑張ります。



清水 咲希 さん
誰かを支えられる人にも勉強を頑張りたいです。

私の夢は、理学療法士になることです。理学療法士の人が、祖父のリハビリを支えてくれたり、勇気づけたりする様子を見て、素敵な仕事だと思いました。

夢を叶えるため、これから勉強を頑張りたいです。



白石 陽菜 さん
憧れの母のように

「看護師になる！」これが私の夢です。母が看護師として働き、たくさんの人の命を守っている姿に憧れたからです。

憧れの母を目指して、勉強を頑張り、多くの知識を付けて母のような看護師になりたいです。



對間 千尋 さん
私の世界を表現する

私の夢は、イラストレーターです。小さい頃から絵を描くことが好きで、絵を描いている時は嫌なことを忘れ、自分の世界を表現できます。

夢を叶えるため、これから大好きな絵を描き続けていきます。



内田潔さん(惣新田) 錦秋大賞受賞

2023年さつき盆栽錦秋展にて内田さんが、10年間丹精込めて育てた作品が錦秋大賞および農林水産大臣賞を受賞しました。

内田さんは「受賞できてとても嬉しく思います。このさつきは7本の太い幹があり、夫婦とその子ども5人の7人家族をイメージして育ててきました。今後も作品づくりに注力して行きたいと考えています。」とはなしてくれました。



明治安田生命保険相互会社と包括的連携協定締結

12月26日(火)、明治安田生命保険相互会社と包括的連携協定を締結しました。これまでは健康福祉に関する取組が中心でしたが、「包括的連携協定」の締結により、今後さまざまな行政分野で協力していくことが可能になりました。

木村市長は、「本協定が幸手市の発展に資する確かな礎となることを大いに期待してやみません。」とコメントしました。



ひと
まちの
フォト

公民館講座(ゴルフ教室・七草がゆを食べる会)

秋から年始にかけて、市内公民館ではさまざまな公民館イベントが行われました。

南公民館では10月から1月の毎週土曜日に市内のゴルフ練習場でプロゴルファーによるゴルフ教室を開催、年が明けた1月7日(日)には中央公民館で七草がゆを食べる会が開催されました。どちらもたくさんの人が参加し、楽しいひと時を過ごしていました。

公民館ではこうしたイベントのほかに、各クラブが開催するイベントもあります。3月には中央公民館でクラブ活動参観週間が行われます(本紙10ページ)。ぜひご参加ください!



第18回第九コンサート~幸手市民音楽祭~

12月17日(日)、アスカル幸手さくらホールで幸手の恒例行事「幸手市第九コンサート」が開催され、今回も市内外からたくさんの人が歌手として、奏者として参加してくれました。

コンサートは、市内小学生児童の可愛らしいオープニング演奏から始まりました。その後、幸手市民合唱団演奏、伊奈学園総合高等学校吹奏楽部の演奏、市内中学生の合同演奏と聞きごたえのあるプログラムが続きます。

そして最後には伊奈学園吹奏楽部の演奏で「交響曲第九番」第四楽章の合唱です。長期間、第九の練習に励んできた幸手市第九を歌う会みなさんの演奏は練習の成果を発揮し、素晴らしい合唱となりました。



若草俳句会

兼題「根深汁」

および自由題

じんわりと

父のひと言根深汁

鈴木佐一・久喜市栗橋東

クラス会

訛りが弾む根深汁

小林筑山・幸手市東

共に老い

朝は早起き根深汁

吉成誠介・幸手市香日向

母作る

風鳴る夜の根深汁

日下部よしえ・幸手市植野地

猫舌に

はふはふ言はせ根深汁

進藤洋二郎・幸手市緑台

熱燗や

尽きぬ話しにもう一本

富澤一美・幸手市下宇和田

立冬に

夏日予報の气象台

沼尾光英・幸手市香日向

燎原短歌会

ためらはず

新紙幣菓子のみやげにす

一万札を

先どりの悦

竹園末子・中二

空深く

星のまたたくこの夕べ

明日逢ふ友の

面影を追ふ

堀山徳子・中三

空のむかう

大き白雲の出できたり

陽に映え濃淡の

美しく見ゆ

古賀富美江・中三

始めから

追いかけてこの恋だった

でもい、恋だった

恋だったもん

長下部圭作・東五

想い出が

線香花火のごとく消ゆ

秋の夜長を

語る人なく

大内田登久子・千塚